

# FIFTY-PLUS® Freizeitclub

## Winterwanderung auf dem Chäserrugg mit Einkehr



**Sonntag, 07. Januar 2016**



Unsere Winterwanderung auf dem Chäserrugg wird uns bestimmt noch lange in guter Erinnerung bleiben. Unser Treffpunkt war in Unterwasser bei der Talstation von der Iltiosbahn. Mit der Zahnradbahn fuhren wir zum Iltios und anschliessend setzten wir die Fahrt mit der Standseilbahn fort, die uns direkt zum Gipfelrestaurant auf 2262 m ü. Meer führte.

Zum Glück waren unsere Sitzplätze im Restaurant reserviert, denn das neue Restaurant mit der modernen Architektur und der spektakulären Aussicht zieht viele Besucher an. Wir nahmen uns genügend Zeit für unser Mittagessen, bevor wir den Panoramaweg unter die Füsse nahmen.

Der Himmel war bewölkt, aber die Sonne konnte sich teilweise gut durchsetzen. Wir durften zwischen dem Chäserrugg und dem Rosenboden eine sensationelle Fernsicht geniessen. Auf der einen Seite sahen wir die Flumserberge auf der anderen Seite den Säntis.



**Hier befinden wir uns inmitten einer traumhaften Berglandschaft**

**Der Wind wehte teilweise unsanft um die Ohren, aber wir waren alle gut eingekleidet**

**Wir gönnten uns hier eine kurze Verschnaufpause**



Um 15.30 Uhr hatten wir unser Ziel erreicht. Wir gondelten danach talwärts wieder via Alp Iltios nach Unterwasser retour.

Für das tolle Wintererlebnis auf dem Gipfel der mächtigen Churfürsten danke ich allen Anwesenden nochmals herzlich. Es hat mir viel Freude bereitet.

**Hildegard**

**FIFTY-PLUS® – Partner für aktive Freizeitgestaltung**